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产品详情

我国针叶浆产量不足来源依赖进口

纸浆依照原料来源主要分为木浆、废纸浆和非木浆。木浆中分为两大类，分别是针叶浆（包括马尾松，
落叶松，红松，纸杯厂，云杉等树种的木浆）和阔叶浆（包括桦木、杨木、椴木、桉木、枫木等树种的
木浆）。一般针叶浆具有比阔叶浆更强的韧度与可拉伸性，因此在木浆的使用中通常会掺入一定比例的
针叶浆以增强纸张韧性。原本市场需求就在下降，偏偏贸易战又再度升级，中美两大国你来我往，令整
个制造业陷入恐慌，面临严峻挑战。

针叶浆多产于高纬度地区，世界上主要的针叶浆产地有芬兰、瑞典、加拿大、俄罗斯等。我国漂白硫酸
盐针叶木浆主要进口国为加拿大、美国、智利和俄罗斯，其中加拿大进口量，远超过第二的美国和第三
的智利。

2017年我国进口漂白针叶浆813万吨，与2016年的803万吨相比变化不大。从上图中可以看出，加拿大是我
国漂白针叶浆的进口来源国，占漂白针叶浆进口总量的31%，美国紧随其后，占比20%，两者占总量51%
。接下来依次为智利、芬兰和俄罗斯。

上图为2010-2017年我国漂白针叶浆进口量和生产量情况，可以看出我国国产漂白针叶浆远远无法满足造
纸需求。这是因为从木材木质等方面来看，国外木材木质相对较好，因此木浆质量也相对较高。随着我
国造纸产业结构的升级与消费者需求的提升，对于原材料的要求也逐步提高，而进口木浆由于质量较高
，成为生产纸品的。此外，出于环保考虑，我国对于林木砍伐方面的限制较为严格，因此，历年进口木
浆量占比较高。现在喝酒已经成了一种惯例了，甚至在酒桌上已经形成了一种中国特有的酒桌文化。

据全球林产品信息提供商（RISI）统计数据，2018年漂白针叶浆的产能主要集中在美国、加拿大、俄罗斯
、巴西等地区，其中美国的漂白针叶浆产能，高达779万吨，而我国仅有10.5万吨，或将长期依赖进口。

为何星巴克的“纸杯”不能回收？店长无奈说出这“三点”原因



如今的奶茶店是越来越多的，但是钟情奶茶的吃货们还是忘不了星巴克，星巴克

算是比较小资的饮品了吧，相比其他的奶茶店，看起来就更加的“高”，不

管是在店铺的外观还是店内的设计，并且这里普通的一款奶茶比外面一般的奶

茶口感都要香醇很多，就连星巴克的纸杯都是统一制作生产的，质量也是比外面

的很多纸杯好很多，并且每一年都会有新的花样，除了自己的logo之外还有很多

让人喜欢的设计！

为何星巴克的“纸杯”不能回收？店长无奈说出这“三点”原因

很多人觉得星巴克的纸杯质量这样好，那么应该是可以循环利用的吧，但是结果

是恰恰相反的，星巴克的纸杯是不能回收利用的，之前还有消息星巴克向大家征

求一种可以循环利用的纸杯。星巴克的纸杯不能回收再利用可能很多人都是不会

相信的，店长无奈说出了纸杯不能回收的3点原因：

点：材质变化频繁，难以统一回收

大家都知道星巴克是连锁品牌，所以要防止和。而星巴克为了能够减少

这样的情况，都会在自己的定制的纸杯上做一些“手脚”，会经常的进行创新和

升级，不仅为顾客带来了良好的体验，还能减少的现象，而星巴克每一次更

换纸杯生产的纸杯材质都会不一样，这也是为何星巴克的纸杯难以回收的一个重

要原因！

为何星巴克的“纸杯”不能回收？店长无奈说出这“三点”原因

第二点：纸杯内有着难以分离的防水性材料

星巴克的纸杯中有一层很特殊的材料，就是一种很难分离的防水性材料，目前回

收的话没有办法做到100%的分离净化，所以如果强行回收，那么纸杯中哪怕是残

存着百分之一的防水性材料，也将导致整个系列的纸杯回收炉被污染，生产的纸

杯更是不能用的，这样做不仅会导致自己的声誉受损，还要承受召回纸杯带来的

损失，所以聪明一点都不会去做这样的事情！

为何星巴克的“纸杯”不能回收？店长无奈说出这“三点”原因



第三点：纸杯内残留成分过杂，也不适合回收

星巴克的咖啡喝完也会有残留大量的原料残渣，这些东西是很难处理的，并且不

同的人会带着不同的唾液和，豆浆纸杯，导致整个纸杯都没有办法做到完整的分离干净

，所以为了安全考虑，星巴克的纸杯都是不适合回收利用的。

为何星巴克的“纸杯”不能回收？店长无奈说出这“三点”原因

这会大家知道为何星巴克的纸杯不能回收了吧！其实一般的大品牌是很在意自己

的企业形象，不然的话也不会坚挺发展到如今！

很多人都有这个感觉，今年，终端订单量持续低迷，国产原纸价格连续降了几次，废纸价格却依然高位
，整个市场到底出了什么事？”按照政策，2020年外废将被禁止进口，在成本与生存的压力下，2019年
各大小纸厂为了抢夺有限的废纸资源，已经在展开厮杀。UPM将自2017年1月1日起，对其涂布和未涂布
纸价格上调10%。纸业市场一番弱肉强食的“血洗”不可避免！

来源：纸箱查查1今年国产废纸、原纸、纸板行情怪异

1、今年国废行情：

以太仓玖龙为例，1月1号报价：2190，4月23号报价2230/吨，中间4次涨价，一次性纸杯厂家，3次跌价，
累计涨价40元/吨。

2、今年国产原纸行情：

以太仓玖龙海瓦120g出厂现金价为例，1月1号报价3900元/吨，4月23号报价3650元/吨，累计跌价250元/吨
。

3、今年纸板行情：

从2019年1月1号到4月23号，跌价接近9%，折合原纸每吨跌350元/吨。

2大量进口原纸冲击市场，订单量锐减

订单量为何会减少？

①贸易战导致出口减少，直接影响包装使用量；

②楼市双低迷，陕西纸杯，大众缺乏消费冲动；

③受预期市场下行心理影响，包装链上各家缺少囤货意识；

④产能增加速度远超需求增长速度；



⑤外国废纸持续走低，直接导致外国原纸生产成本降低，大量廉价进口原纸对市场的冲击(以4月23号为
例，同质进口原纸较国产原纸大概便宜300元-400元)。

3为了“有限的”废纸资源，大小纸厂抬价收购，抢夺市场份额

那么问题来了，既然市场如此低迷，造纸厂为何不选择降低废纸收购价，降低生产成本，以抗衡进口原
纸的冲击，抢夺更多的市场份额？

大家都知道，整个市场废纸总量=国废+外废，从2017年开始到现在，外废进口持续减少，减少部分就造
成缺口，且短时间根本没有替代物，因为每台造纸机，他的工艺流程都是需要将废纸转变成原纸，假设
造纸机的产能不变，纸厂为了机器正常运转，势必抢夺"有限"的废纸资源，大厂有进口外废的配额(假设
外废价格不变)，抬高国废价格，除了可以抢夺废纸，还可以让自己更加具有竞争优势，小厂因为缺少废
纸，也只能抬价收购，所以，就导致今年废纸，为何一直维持在高位。因为小公司的减少，即使行业整
体体量不增加，行业的集中度可能会大大增强，公司盈利能力以及稳定性也会会增强，这样的话，该行
业的抗周期性可能增强。

纸箱查查认为，目前纸板厂亏损经营，会寻求各种补亏的措施，其中的办法，当属购买进口原纸，大厂
假如继续坚挺原纸价格，势必导致自己库存压力持续增加，小厂低价出货，严重亏损将导致小厂选择出
局，大厂凭借外废优势勉强度过。

但是，有没有想过，2020年之后呢？没有了外废，国废会不会崩塌呢？

纸杯厂-康德瑞纸业-陕西纸杯由陕西康德瑞纸业有限公司提供。经过一个周末，今天湖北盛大也宣布降
价50元/吨，金洲则推出优惠政策：满100吨返30，200返50。陕西康德瑞纸业有限公司（www.kdrzy.com）
有实力，信誉好，在陕西 西安 的纸杯等行业积累了大批忠诚的客户。公司精益求精的工作态度和不断的
完善创新理念将促进康德瑞纸业和您携手步入辉煌，共创美好未来！
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